

Kardiologische Qualitätspraxis®

zertifiziert durch den Bundesverband Niedergelassener Kardiologen e.V.

Kardiologische Gemeinschaftspraxis Linden

Name der Praxis

Durch die in der Verbandsprüfungsordnung gestellten Anforderungen und die Bestätigung durch ein externes Audit wird hiermit oben genannter Praxis bescheinigt, eine Spezialpraxis zu sein für

- » die Erkennung und Behandlung von Herz-Kreislauf-Erkrankungen
- » die Behandlung des hohen Blutdrucks und seiner Folgekrankheiten
- » die Behandlung der Herzschwäche
- » die Prävention von Herz-Kreislauf-Erkrankungen
- » die Behandlung von Herzrhythmusstörungen
- » die Behandlung von Fettstoffwechselstörungen

Insbesondere wurden hier folgende Anforderungen erfüllt:

- » Qualität medizinischer Behandlung
- » zeitgemäße apparative Ausstattung
- » Routine in den wichtigsten kardiologischen Untersuchungsverfahren
- » regelmäßige qualifizierte Fortbildung
- » effiziente Praxisstruktur

Erstzertifizierung durch den Bundesverband Niedergelassener Kardiologen e.V. im Januar 2013. Gültigkeit des Zertifikats bis 11. Februar 2017.

München, den 11. Februar 2014

Bindesvorsitzender BNK e V

für die Arbeitsgruppe "BNK Praxis

